



TAJ MAHAL – AGRA

VOYAGE du 11/03 au 28/03/2025

Adresse postale : 19, Av. Niel 75017 PARIS
☎ 07 88 60 82 42 e-mail : amiphi@orange.fr
Permanence : Mercredi de 10h à 12h et de 14h à 16h



Dessin Pierre-Yves Burgaud

Editorial.....	2
In Memoriam.....	4
Nouveaux adhérents.....	5
Secrétariat - Trésorerie.....	5
FNAR/Economie des retraités.....	5
Voyages.....	8
Philatélie.....	10
Extraits de presse Philips.....	11
Annexes.....	11

Editorial

La Reine du Muguet

La ville de Rambouillet peut se vanter d'avoir connu au plus près les grands moments de l'histoire de France. Née en 738, suite à une donation de Pépin le Bref, elle devient royale lorsque le comte de Toulouse, fils légitimé de Louis XIV, en fait l'acquisition. Le 31 mars 1547, François 1er y meurt après une partie de chasse. En 1783, le château et

ses dépendances sont rachetés par Louis XVI qui fait réaliser de nombreux travaux de restauration et crée pour Marie-Antoinette qui en profitera bien peu une laiterie et une bergerie. Pendant le 1er empire, Napoléon fait de Rambouillet une sous-préfecture, et y fait construire un nouvel édifice pour son fils, le Palais du Roi de Rome que son fils ne verra jamais et passe une dernière nuit au château avant son exil à l'île d'Elbe. Enfin en 1880, Felix Faure choisit le château de Rambouillet comme résidence présidentielle, une résidence que fréquenteront tous les Présidents jusqu'à Nicolas Sarkozy.

Aujourd'hui, cette ville parfaitement labellisée républicaine, a pourtant bel et bien toujours une Reine, la Reine du Muguet. Une Reine très démocratique puisqu'elle est élue par ses habitants. Une tradition qui remonte à plus de 100 ans puisque la première reine, Fernande Deschamps a été élue en 1911. En 2025, Tania Minic est notre nouvelle Reine du Muguet, pour un an.

Mais d'où peut venir cette tradition ?

On pourrait supposer qu'elle a été inspirée par l'histoire de cette si jolie et si emblématique fleur qu'est le muguet. L'habitude d'offrir un brin de muguet aux dames date de Charles X, à l'occasion de la fête de l'amour le 1er mai. Le muguet a été détrôné par l'églantine rouge par un certain Fabre d'Eglantine, le rouge symbolisant le sang versé lors des révoltes ouvrières. C'est le Maréchal Pétain qui institue en 1941 la Fête du Travail le 1er mai et lui associe le muguet, la fleur d'églantine rouge étant trop identifiable à la gauche.

La fête du Muguet de Rambouillet est bien antérieure à cette décision. En 1906, le maire, Marie Roux, qui veut développer l'activité de la ville imagine d'organiser une manifestation annuelle, la fête du Muguet. Il y est encouragé par le Petit Journal, un quotidien qui s'est donné comme mission de promouvoir les provinces de France. C'est une manifestation encore très modeste qui propose aux habitants de se parer de muguet, la fleur symbolique de la saison, pour sortir dans les rues. Un concours du plus beau bouquet et de la plus belle façade fleurie est organisé et la remise des prix en est le moment important. En 1908 la Fête du Muguet prend de l'ampleur. Les enfants sont invités à défiler en centre-ville sur des vélos fleuris. Ils seront suivis au fur et à mesure des années par des voitures à cheval puis des automobiles toutes décorées de muguet. Ces premiers corsos sont accompagnés de fanfares et de petits groupes musicaux. Les habitants et surtout les commerçants décorent leurs façades. Ces défilés improvisés finissent par laisser la place à des chars fleuris présentés par les associations rambolitaines. En 1939, plus d'une vingtaine de chars traversent Rambouillet sous les applaudissements de plus de 10 000 spectateurs. Un concours du plus beau char permet à l'association gagnante de recevoir un prix des mains du maire.

Comme pendant la première guerre, la Fête du Muguet est suspendue jusqu'à la fin de la seconde guerre mondiale. Elle reprend alors de plus belle et devient l'une des manifestations les plus courues de la région. Le programme s'étoffe, un grand bal fin janvier pour élire la Reine et ses dauphines, une soirée spectacle la veille de la fête en mai avec feu d'artifices et le corso fleuri le dimanche. Certaines années ont même vu la participation de vedettes confirmées comme Claude François en 1969 ou Sacha Distel en 1978.

Après mes deux mandats de conseiller municipal, j'ai intégré le comité des fêtes, chargé entre autres de l'organisation de la Fête du Muguet. C'est une manifestation qui mobilise toute la ville et continue de connaître chaque année un grand succès. La Reine est élue le dernier samedi de Janvier au cours d'une soirée où, après un spectacle de cabaret, les candidates au titre de reine se présentent aux suffrages des spectateurs, un peu comme lors de la cérémonie des Miss France mais en beaucoup plus modeste. Les voix se combinent avec celles exprimées tout au long de la semaine par les habitants de Rambouillet sur des bulletins publiés par la presse.

La Fête du Muguet proprement dite se déroule lors d'un des premiers week end de mai. Le comité des fêtes choisit chaque année un thème, comme par exemple le « cirque », le « cinéma », « les provinces de France » ou en 2024 « les jeux olympiques ». Le feu d'artifice, spectacle pyrotechnique, reprend ce thème lors de la soirée du samedi où est solennellement couronnée la Reine. Plusieurs milliers de personnes se rassemblent pour y assister autour d'une pièce d'eau en forme d'amphithéâtre à l'intérieur du parc du château, un décor idéal pour un tel événement. Le dimanche matin un premier défilé en ville permet à la Reine et à ses Dauphines de traverser le centre-ville pour assister à une messe solennelle dans l'église Saint-Lubin. Cet office est suivi d'un vin d'honneur dans le

jardin du Roi de Rome où tous les habitants sont conviés, en présence des édiles de la ville.

Le moment fort est évidemment le corso du dimanche après-midi. Tout Rambouillet et ses environs sont dans les rues sur le trajet des chars. Il faut souligner que ces chars, fabriqués par les bénévoles des associations sont de petits chefs d'œuvre car non seulement ils illustrent joliment le thème retenu mais ils doivent être réalisés exclusivement en brins de muguet, feuilles et clochettes collées une à une sur une structure de bois ou de métal. Un challenge qui représente des heures et des heures de travail et toujours à la dernière minute, y compris la nuit, pour que les brins de muguet conservent leur fraîcheur. Les chars sont accompagnés de groupes de musiciens, d'acrobates et de danseurs qui servent d'interlude entre eux. Ils terminent leur parcours devant le château qui ouvre les portes du parc à cette occasion. Le principe du concours du plus beau char est toujours d'actualité. La journée se termine en musique et les Rambolitains peuvent danser toute la nuit.

La Reine du Muguet accompagne tous les événements de la ville depuis le jour de son élection. Cette tradition qui pourrait paraître assez désuète aux yeux des générations passionnées de réseaux sociaux et gavées de message « me too » connaît un succès exceptionnel chaque année et il ne saurait être question d'en priver les Rambolitains.

La prochaine Fête du Muguet aura lieu les 17 et 18 mai 2025.

Pierre-Yves Burgaud

In Memoriam

BAIZE André
BOUCHET Daniel
BOUCHETIERE Albert
BOULET Gérard
CHASTAGNIER Jean
DUBOIS Bernard
ETAIX Jean François
LAFAYSSE Danielle
MARKWALTER Thérèse
RENAUT Jean
ROUX Yvonne

Nouveaux adhérents

Monsieur BONNET Jean-Marc
Madame CONTI Isabelle
Madame MANCINI Catherine
Monsieur VIALIX Alain
Madame WANNESSON Florence

Secrétariat - Trésorerie

A VOS AGENDAS :

Veillez noter que l'Assemblée de notre Amicale se tiendra **le 6 mai 2025** à Suresnes.

FNAR/Economie des retraités

ABONNEMENT AU JOURNAL DE LA FNAR : « COURRIER DES RETRAITES »

5 € pour 4 parutions par an !

Abonnez-vous au journal trimestriel de la FNAR « Courrier des Retraités » en envoyant un chèque de 5 € à l'Amicale des Retraités Philips.

EXTRAITS DU JOURNAL « AU FIL DES JOURS » N° 209 MARS 2025

CFR

13 février 2025

Lettre à Madame Catherine VAUTRIN
Ministre du Travail, de la Santé
Des Solidarités et des Familles
14, avenue Duquesne
75350 PARIS 07 SP

Madame la Ministre,

La Confédération française des retraités forte de plus d'un million d'adhérents provenant de toutes les catégories socioprofessionnelles, anciens du secteur privé comme du secteur public, salariés et non-salariés, tient à vous faire part des préoccupations qu'elle partage, dans le domaine de l'autonomie, avec la très grande majorité des 17 millions de retraités que compte notre pays.

Je rappelle que des représentants des composantes de la CFR sont présents au Haut Conseil de la famille, de l'enfance et de l'âge, au Conseil de la Caisse nationale de la solidarité pour l'autonomie (vice-président) et dans les Conseils départementaux pour la citoyenneté et l'autonomie.

Tout d'abord, la CFR est favorable à la mise en œuvre d'une offre globale pour l'accompagnement des personnes âgées à domicile en encourageant le rapprochement des services d'aide et d'accompagnement et les services de soins infirmiers à domicile. Les mesures prises doivent être mises en œuvre simplifiant ainsi la vie des personnes par une meilleure coordination des actes.

La CFR tient à exprimer son inquiétude face à l'accroissement des restes à charge dans les établissements comme dans l'accompagnement à domicile. Le récent décret que vous avez signé généralisant la double tarification dans les EHPAD ne peut que nourrir cette inquiétude. Ce texte permet d'une part d'augmenter les tarifs pour les résidents qui ne sont pas bénéficiaires de l'aide sociale à l'hébergement dans des proportions importantes et risque de ce fait de détourner des établissements des bénéficiaires de cette aide en supprimant des places habilitées à cette aide. Nous insistons sur ce point car les solutions d'accompagnement du grand âge ne seront plus supportables financièrement par les retraités.

Une composante de la CFR a participé au niveau national aux travaux coconstruits entre les acteurs, les départements et la CNSA, donc l'État, visant à instaurer les services publics départementaux de l'autonomie SPDA. Au niveau départemental les représentants des composantes de la CFR dans les CDCA ont activement participé à la mise en œuvre de ces outils de coordination et surtout de simplification dans les parcours des personnes qu'elles soient en perte d'autonomie liée à l'avancée en âge ou en situation de handicap. Tout doit être fait pour que la généralisation des SPDA soit un succès et nous vous demandons de veiller à donner l'impulsion politique nécessaire

Cette impulsion de votre part et de la part du Gouvernement nous l'attendons plus généralement pour une politique active de l'autonomie dans notre pays. En effet toutes les prévisions démographiques montrent que les années 2030 verront un nombre croissant de personnes âgées. Des actions de prévention de la perte d'autonomie doivent dès à présent être encouragées et l'accueil et les mesures d'accompagnement des personnes victimes de difficultés dans leur vie quotidienne doivent être anticipées, sauf à se trouver dans une situation insoutenable et donc indigne de notre société. Les autorités européennes ont d'ailleurs demandé qu'un bilan précis soit fait en la matière. C'est pourquoi, depuis plusieurs années, la CFR et ses composantes, comme d'autres acteurs, demandent une loi de programmation sur le grand âge. Nous vous demandons instamment de réaliser ces vœux dans des délais rapides.

Je vous remercie par avance de l'attention que vous voudrez bien porter à notre demande et vous prie de recevoir, Madame la Ministre, l'expression de ma haute considération.

Le Président Pierre Erbs

PREVENTION pour un VIEILLISSEMENT EN SANTE, Soyez acteur de votre bien vieillir

Les associations de retraités partenaires de l'étude ICOPE TRIAL (*).

Vous avez plus de 70 ans, vous habitez autour de Toulouse, Limoges, Angers, Perpignan, Castres, Tarbes et vous souhaitez préserver votre capital santé dans les années à venir pour faire ce que vous aimez le plus longtemps possible. Le programme ICOPE TRIAL ()** devrait vous intéresser à titre individuel et permettre aux associations de retraités de participer à titre collectif à cette étude médico économique.

Le programme **ICOPE Trial** a pour objectif d'évaluer l'efficacité de 2 modalités d'application du programme ICOPE (**). C'est une étude nationale : 1 000 participants, 3 régions, 6 CHU

La participation à l'étude ICOPE TRIAL est très peu chronophage :

- **Pour 5 ans de suivi**

- o 1 visite d'inclusion
- o 5 visites de suivi, 1/an
- o 6 appels téléphoniques,
- o Une surveillance régulière des 6 capacités importantes pour rester en forme :

- Mémoire
- Nutrition
- Vision
- Audition
- Psychologie
- Mobilité

Une série de visioconférences viendra vous présenter plus en détail l'étude et les modalités de votre participation potentielle, la première se tiendra le 31 mars à 17h30.

Alain LAFORET- ihu.icope.trial@orange.fr est à votre disposition pour plus d'information.

() le programme ICOPE** (Soins Intégrés pour les Personnes Âgées) **de l'OMS** (Organisation Mondiale de la Santé) consiste à favoriser une approche intégrée de la santé qui prend en compte les capacités de la personne, les pathologies associées, l'environnement et le mode de vie avec pour objectif de développer un plan de soins centré sur la personne, en considérant ses souhaits et ses aspirations. L'accent est mis sur le fait que le patient est acteur de la prise en charge et du suivi.

ICOPE s'inscrit dans la politique nationale de santé dont l'une des mesures phares consiste en l'expérimentation d'un dépistage multidimensionnel du déclin fonctionnel lié à l'âge en dépistant **précocement tout fléchissement d'une fonction** pour une prise en charge adaptée. Celle-ci vous sera proposée en lien avec votre médecin traitant

(*) ICOPE TRIAL est proposé dans le cadre de l'expérimentation nationale dite « article 51 ICOPE », elle permet d'expérimenter de nouvelles organisations de soins et leur financement. Elle a obtenu une autorisation en janvier 2022 et est accessible en intégralité sur le site : www.solidarites-sante.gouv.fr (Expérimentations en cours)

Voyages

Le point sur les voyages ...

Projets 2025

Les appels publiés presque chaque semaine dans les News ARP doivent permettre à chacun d'être informé sur les activités Voyages, néanmoins il n'est pas inutile de faire un petit rappel !

Voyage en Inde du Nord : Du 11/03 au 28/03. A l'heure où nous écrivons ces lignes, nos amis doivent être en fin de visite du Taj Mahal à Agra ... un moment d'harmonie, de rêve, de calme et de beauté, inoubliable !... Les nouvelles sont bonnes et la trentaine de

personnes du groupe apprécie le circuit et la présence sympathique du guide M. Vikramaditya. (Espérons qu'ils utilisent un diminutif !).

Voyage en Andalousie : Deux groupes ont été constitués pour ce voyage du **09/05 au 17/05 pour l'un et du 13/05 au 21/05** pour l'autre. Les démissions enregistrées pour le groupe 2 vont induire une petite augmentation du tarif, le montant exact est encore en négociation avec le service commercial de Voyageurs du Monde. Les factures définitives seront adressées aux participants des deux groupes au début avril.

Voyage à Malte : Un petit séjour de 4 jours, **du 02 au 05 octobre**, est proposé par Voyageurs du Monde. Réputées pour leur ensoleillement, ces îles devraient nous permettre de faire une provision de lumière avant la saison hivernale. Un groupe de 27 participants (pour 30 places réservées) est déjà constitué, compte tenu des dates encore lointaines, les inscriptions restent ouvertes aux retardataires. Le programme du séjour peut être obtenu auprès de l'Équipe des Voyages et de Carole Rodrigues de Voyageurs du Monde.

Projets 2026

La plupart des destinations suggérées dans le dernier sondage portant sur la période 2023-25 ont été visitées au cours de ces dernières années. Pour les longs courriers restent seulement l'Argentine et la Colombie. Les offres pour l'Argentine sont extrêmement onéreuses car personne n'ose un chiffre crédible compte tenu de la grande instabilité économique du pays. En Colombie, par contre, la situation interne étant stabilisée, les offres deviennent attractives, nous allons revenir ci-dessous sur cette destination. Le portefeuille de destinations proposées dans les moyens courriers et dans les petits séjours a été pratiquement vidé, nous allons donc devoir vous proposer un nouveau sondage dans le courant de l'année 2025. Pour le moment nous écoutons les suggestions qui nous arrivent, soit de membres de l'ARP, soit des commerciaux des agences de voyages.

Voyage en Colombie : Notre saison hivernale est la meilleure période pour visiter la Colombie. Depuis Bogota, cité andine adossée à l'Amazonie et perchée à 2600 m d'altitude, les circuits proposent des découvertes exotiques composées de sites naturels andins, de sites agricoles, au cœur d'une population accueillante, et, à l'autre extrémité du pays, en zone caraïbe, la visite de Carthagène, ville historique, premier bastion espagnol en Amérique du Sud. Un programme complet va très prochainement être proposé pour la période 22/01- 03/02 2026, nous vous tiendrons informés.

Autres voyages : Les idées se bousculent un peu, les agences ne sont pas toutes prêtes à s'engager sur un horizon de 15 à 18 mois ... nous avons néanmoins sélectionné deux jolis projets sur lesquels nous avançons, n'hésitez pas à nous envoyer vos commentaires.

Projet Suisse : Un pays voisin, réputé pour son calme, sa propreté proverbiale, sa culture de la tradition et ses sommets enneigés, depuis longtemps dans nos réflexions ... jamais

proposé ! L'intérêt est venu avec une offre originale : un circuit en chemin de fer, en liaison directe depuis Paris par le TGV de Lausanne, qui permet de prendre les célèbres trains panoramiques (Le Glacier Express, le Bernina Express et le Golden Pass Panoramique) et de monter admirer les grands glaciers (tant qu'ils existent encore !). Un circuit de 6 jours/5 nuits (trois hôtels seulement), une boucle au départ de Lausanne qui passe par Zermatt, Davos, Tirano, Lucerne et Interlaken. La négociation est en cours ... nous vous tiendrons informés des progrès.

Projet Monténégro-Albanie : Le tourisme de masse commence à s'étendre sur ces destinations très attractives qui combinent les sites naturels du Monténégro et les sites culturels de l'Albanie. Il faut se dépêcher de découvrir ces pays tant qu'il en est encore temps ! D'une durée d'une douzaine de jours, le circuit avec entrée par Podgorica et la sortie par Tirana explore la région du nord au sud en s'attachant aux sites labellisés UNESCO, les parcs nationaux, les monastères orthodoxes et les sites antiques. Nous approfondissons la connaissance de cet itinéraire et vous tiendrons au courant de nos choix.

A bientôt sur nos lignes,

L'Équipe des Voyages

(Photos illustrant ces projets en dernières pages du bulletin)

Philatélie

En Annexe Rubrique 55

Extraits de presse Philips

Philips : intègre à nouveau le 'Top 100 Global Innovators'

Philips a annoncé aujourd'hui avoir été reconnu par Clarivate comme l'entreprise de technologies médicales la mieux classée au Top 100 Global Innovators 2025, renforçant ainsi sa réputation mondiale d'innovateur majeur dans le secteur de la santé.

Philips figure d'ailleurs dans cette évaluation majeure des innovateurs mondiaux depuis 12 années consécutives.

En 2024, Philips a investi environ 1,7 milliard d'euros - soit plus de 9 % de son chiffre d'affaires, un record dans le secteur - en recherche et développement afin d'améliorer les soins pour un plus grand nombre de personnes.

Leader en matière de demandes de brevets liées à l'IA dans le secteur de la santé, Philips consacre environ la moitié de ses effectifs de R&D à ce domaine.

(Information Cercle Finance du 12/03/2025)

Annexes

Philatélie : Rubrique 55
Photos Voyages

R55 – Décembre 2024 - Février 2025

Vous le savez déjà mais je préfère le redire

2 Nouveaux carnets Marianne de l'Avenir

France :

<i>Date</i>	<i>Thème</i>	<i>Valeurs (€)</i>
<i>Janvier 2025</i>		
6	Carnet grand soleil 12TP	16,68
20	Jean-François Millet 1814-1875 <i>Les glaneuses</i>	2,78
	Bloc nouvel an chinois Lettre vert 5TP	6,95
	Bloc nouvel an chinois Lettre internationale 5TP	10,50
27	Bloc série cœur « Pierre Hermé Paris » 5TP	6,95
	Feuille adhésive cœur « Ispahan » « Pierre Hermé Paris » 20g 30TP	41,70
	Feuille adhésive cœur « Macaron » « Pierre Hermé Paris » 100g 30TP	83,40
	Cœur « Ispahan » « Pierre Hermé Paris » 20g	1,39
	Cœur « Macaron » « Pierre Hermé Paris » 100g	2,78
<i>Février 2025</i>		
10	Pierre Dac 1893 - 1975	1,39
	Juliette Gréco 1927 - 2020	1,39
17	Carnet Mélodie d'oiseaux 12TP	16,68
	Bloc nature – Les félins 4TP	5,56
24	Lucie Randoïn 1885-1960	1,39

Terres australes et antarctiques françaises

<i>Date</i>	<i>Thème</i>	<i>Valeurs (€)</i>
02/01/2025	Diptyque Epidot	1,30
	La japonaise (le bateau)	2,58
	Diptyque Adam Mieroslawski 1815-1851	6,65
	Espèces emblématiques de l'île Amsterdam	2,58
	Importance des stations sismologiques dans les TAAF	1,96
	IGN	2,58
	Pilote des glaces	1,96
	Triptyque panneaux de signalisation	3,87
	Triptyque la beauté cachée des îles Eparses	2,58
	Bloc l'île de l'Est au gré du temps	2,58
	Bloc Les 70 ans des TAAF	6,45
	Bloc Artiste embarqué dans les îles Australes GorG One	5,16
	Bloc Les fonds marins profondeur 800 mètres	3,92

Nouvelle Calédonie

<i>Date</i>	<i>Thème</i>	<i>Valeurs (€)</i>
05/12/24	Collector Même les animaux fêtent Noël	2,85

Guinée

<i>Date</i>	<i>Thème</i>	<i>Valeurs (€)</i>
04/11/24	La femme guinéenne	2,11

Andorre Espagne

<i>Date</i>	<i>Thème</i>	<i>Valeurs (€)</i>

Andorre France

<i>Date</i>	<i>Thème</i>	<i>Valeurs (€)</i>
03/01/25	Blason carta Verda 20g	1,39
	Francesc Galobardes Carbonell	5,74
19/02/25	Antiga oficina poste Avinguda	1,39

Saint Pierre et Miquelon

<i>Date</i>	<i>Thème</i>	<i>Valeurs (€)</i>
10/01/25	Bécasseau Sanderling	1,39
25/01/25	Jan Maria	2,10



Polynésie française

Date	Thème	Valeurs (€)
06/12/24	Journée internationale des personnes handicapées	1,43
29/01/25	Nouvel an chinois 2025 – Serpent de bois – VF 200F	1,68

Wallis et Futuna

Date	Thème	Valeurs (€)
20/12/24	La bataille entre Alo et Sigave	2,10
23/12/24	Les fleurs et fruits parfumés du Fenua-Lagakali-Aglaia psilopetala	0,96
24/12/24	L'arrivée du père Noël à Wallis et Futuna	2,39
31/01/24	Le phasme du cocotier – VF 135F	1,13

Monaco

Date	Thème	Valeurs (€)
05/12/24	Pèlerins d'espérance année Sainte 2025	2,10
06/01/25	50 ans de l'association monégasque des amis du cirque	1,39
	47° festival international du cirque de Monte Carlo	2,10
14/01/25	Les chanteurs d'opéra : Lina Cavalieri	4,50
	Les chanteurs d'opéra : Lucien Muratore	4,72
	Tricentenaire de la mort de Jacques III de Matignon	3,00
16/01/25	Diptyque 25 ans du Grimaldi Forum	3,49
04/02/25	Exposition féline internationale « Selkirk rex »	1,39
	Rolex Monte Carlo Masters 2025	2,78
19/02/25	Pavillon Monaco expo Osaka 2025	1,39
	Centenaire de l'église anglicane Saint-Paul	2,10

Note : Pour tous les timbres il y a des Documents Philatéliques et enveloppes Premier Jour associés

Derniers jours :

31 janvier
Bloc nouvel an chinois lettre verte 20g
Bloc nouvel an chinois international
Bloc série cœur de Lancôme
Feuille adhésive : Cœur de Lancôme 20g
Feuille adhésive : Cœur de Lancôme 100g
Métiers d'art : Mosaïste
André Franquin 1924-1997
Carnet 2 feuillets 2023 : Marianne de l'Avenir-1938 Type Cérès 85 ans

Carnet : Entre Ciel & Terre
Carnet préimbrée : Hélène Boucher et Maryse Hilsz
Carnet préimbrée : Jean Mermoz et Antoine de Saint Exupéry



Amicale des Retraités PHILIPS

19, avenue Niel Paris 75017 : 01 47 72 28 46

28 février

Série nature : Fleurs tropicales
Michel Legrand 1932-2019
Carnet : Tendres animaux

Collector Pokémon Lettre internationale
Carnet : Les animaux au crépuscule

31 mars

Bloc fête du timbre : Navigation de
plaisance
Fête du timbre : A bord d'un voilier
50 ans de l'aéroport Paris-Charles de
Gaulle 1974-2024

Julie-Victoire Daubié 1824-1874
Eugène Ionesco 1909-1994
Carnet : Métiers d'excellence
Carnet : Les grands voyageurs

Connaissez-vous....

Pierre Hermé

« Philatélie et pâtisserie se rejoignent dans un acte de transmission et de partage » dit-il

Lucie Randoïn (1885-1960) *La nutrition*

Elle devient docteur en physiologie et agrégée des sciences. Elle dirige le laboratoire de physiologie de la société de physiologie de la société des sciences d'hygiène alimentaire. Elle crée le métier de diététicienne avec le docteur Trémolières. En 1946 elle est la deuxième femme à entrer à l'académie de médecine. Elle est nommée commandeur de la Légion d'Honneur

Juliette Gréco (1927-2020)

Vous la connaissez certainement « La même Gréco ».

Pierre Dac (1893-1975)

Né André Isaac à Chalons en Champagne, Pierre Dac est une figure incontournable de la résistance et de l'humour absurde. Il est blessé en 1914 puis se lance dans le cabaret en 1922. En 1938 il lance *l'os à moelle*. En 1940 il rejoint *Radio Londres* et se fit connaître par ses éditoriaux contre l'occupant (*Paris ment, Paris est allemand*). Avec Francis Blanche ils ont des succès radiophoniques (*Signé Furax*). Ses *Pensées* publiées en 1972 sont devenues une référence pour des générations pour leur humour et leur absurdité

Jean-François Millet (1814-1875)

Vous le connaissez surtout « *Les Glaneuses* » le timbre du 20janvier!

Information pour les timbrés et les autres personnes voulant se joindre à nous, la prochaine réunion aura lieu **le mercredi 12 février à 10h30 rue Niel à Paris XVII^e**.

(N'oubliez pas de vous inscrire par mail : jean_louis.deville@bbox.fr au moins 15 jours avant).

Je vous rappelle que les personnes ayant besoin de conseils pour vendre leurs collections de timbres peuvent venir nous consulter lors de nos réunions ou en vous adressant à l'Amicale qui transmettra.



BUDVA au Monténégro



LA CARTHAGENE de COLOMBIE



LE « GLACIER EXPRESS » en route vers Zermatt



LE CHATEAU CHILLON